



# Shinson Hapkido Sommerlager 2009

Wir freuen uns sehr, das 25. Internationale Shinson Hapkido Sommerlager 2009 in Hamburg ausrichten zu dürfen. An dem wunderschön gelegenen Platz am Eichbaumsee in Hamburg-Allermöhe, den viele von Euch schon vom Shinson Hapkido Sommerlager 2003 kennen, wollen wir unter der Leitung von Sonsanim Ko.Myong eine Woche lang mit Euch trainieren, feiern und das Leben genießen. Ihr seid herzlich eingeladen, Euren Sommerurlaub 2009 vom 24. bis 31. Juli 2009 mit der ganzen Familie in Hamburg zu verbringen.

**Wir freuen uns auf Euch!**  
Eure Hamburger Shinson Hapkido-Familie

# Shinson Hapkido Summer Camp 2009

*We are proud to invite you to the 25th International Shinson Hapkido Summer Camp in Hamburg. Under the direction of our Sonsanim Ko.Myong we want to share a week full of training and happiness and enjoy life together. It will take place at the beautiful area of the Eichbaum Lake, in Hamburg-Allermöhe. Many of you might remember it from 2003. You are very welcome to spend your holidays 2009 with us.*

*We are looking forward to seeing you here!*  
*Your Shinson Hapkido Family from Hamburg*



## Hamburg 24. - 31.07.2009

[www.sommercamp2009.org](http://www.sommercamp2009.org)